

SUNBEAM

30.1



SUNBEAM

— YACHTS —

SUNBEAM

30.1

Sunbeam® 30.1: The



brand new Sports-Luxury-Cruiser.

Der brandneue Sports-Luxury-Cruiser.

Ing. Manfred Schöchel and Georg Nissen designed the new SUNBEAM 30.1 as a Sports Luxury Cruiser class A. It's sailing performance is impressive because of the deliberately high ballast and special hull structure. The 9/10-partial rig is due to the short overlapping Genoa easy to use. All halyards are feeded into the cockpit for easy handling.

Visible features of the new 30.1 SUNBEAM are especially straight bow. Integrated panorama sky lights are integrated in the flat coach roof.

The stiff and stabile structure and a balanced hull symmetric is typically made for Sports Luxury Cruiser. The ergonomic layout of the fittings and internal control allow even a short handed crew easily and safely manoeuvre on all courses.

Im Zusammenarbeit mit Georg Nissen hat Ing. Manfred Schöchel die neue SUNBEAM 30.1 für Fahrtengebiete der Klasse A entwickelt. Ihre See- und Segeltauglichkeit stellt sie dabei eindrucksvoll unter Beweis: Mit einem bewusst hohen Ballastanteil und einer hohen Segeltragezahl. Das 9/10-Rigg ist durch die kurz überlappende Genua leicht zu bedienen und komfortabel aus dem Cockpit zu trimmen. Sichtbare Merkmale der neuen SUNBEAM 30.1 sind vor allem der steile Steven sowie der flache Decksaufbau mit harmonisch integrierten Lichtbändern am Kajütaufbau und Panorama-Skylights, die das neu definierte Design unterstreichen.

Und da Sicherheit für die Crew stets Vorrang haben muss, wurde die SUNBEAM 30.1 mit einer entsprechend stabilen Struktur konstruiert. Für die bestmögliche Festigkeit der Yacht. Das Design folgt der neuen SUNBEAM-Linie, eines Sports-Luxury-Cruisers. Eine ausgewogene Rumpfsymmetrie erleichtert die Manövrierfähigkeit, vor allem für kleine Crews. Das moderne Rumpfdesign verhindert ein Herausheben des Rumpfes bei starker Krängung. Die ergonomische Anordnung der Beschläge und der Pinnensteuerung ermöglichen selbst einer Crew von zwei Personen ein leichtes und sicheres manövrieren auf allen Kursen.





The SUNBEAM 30.1 can be seen as either a comfortable seagoing cruiser or as a day-sailer for the lakes. You are able to finalise your package with an navigation table or a big locker in the saloon.

Ihr Stil bestimmt das Interieur.

Wählen Sie die SUNBEAM 30.1 als komfortablen Cruiser für das Meer oder als Daysailer für das Binnenrevier. Sie können zwischen einem Salon Interieur mit Längsbank plus Schrank oder einer Längsbank und Navigationstisch mit Stauraum und Schubladen wählen.

Your style presets



Ample light and space are the determinate and essential domains of the SUNBEAM 30.1. The result is pure lifestyle and a light and homey atmosphere. The distinctive window strip and the panorama window on the coach roof make sure that the atmosphere is always friendly. This impression will be supported by the mahogany interior and the cream ceiling.

The deliberated design of the galley and wet-cell in the washroom shows the outstanding quality level of the SUNBEAM 30.1. The comfortable double berth up front shows that the length of the beds are more than 2 meter and a large storage space. The athwart aft cabin in the stern also has plenty of headroom.

For the personal touch the fronts of the lockers can be painted in colour, harmonised to the fabrics, or uncoloured in mahogany.

Licht und Raum bestimmen das angenehme Gefühl von großzügiger Bewegungsfreiheit und heller, freundlicher Atmosphäre an Bord. Dafür sorgen sowohl die markanten Lichtbänder am Kajütaufbau als auch die Panoramafenster an Deck. Verstärkt wird diese freundliche Atmosphäre durch den Mahagoni-Ausbau und die helle Wegerung.

Das detaillierte und durchdachte Konzept der Pantry und der Nasszelle zeigen einmal mehr den einzigartigen Qualitätsanspruch der SUNBEAM 30.1. Die geräumige Bugkabine bietet Kojen mit über 2 Meter Länge und viel Stauraum. Die Heckkabine wurde mit einer Quer-Koje ausgestattet.

Je nach Stil-Empfinden und persönlicher Note können die Fronten farbenfroh gestaltet werden. Abgestimmt zur Polsterung können sie in Farbe oder in Naturlackierung gewählt werden.

the interior.



Technical Data

Technische Daten

		Unit/ Einheit	Sunbeam 30.1
length over all	Länge über alles	m	9,50
broad over all	Breite über alles	m	2,96
draft	Tiefgang	m	1,70 / 1,35
displacement	Verdrängung	t	4,30
ballast	Ballast Kiel	t	1,60
headroom max.	Stehhöhe max.	m	1,90
fresh water tank	Frischwassertank	l	120
fuel tank	Treibstofftank	l	80
engine	Motor	PS (KW)	21 (15,66)
sail areas:	Segelflächen:		
main sail	Großsegel	m ²	28,30
genoa	Genua (I)	m ²	22,50
max. sail area closed hauled	max. Segelfläche am Wind	m ²	50,30

All measures and weights are values calculated using design documents and are subject to change +/- 5% (permissible CE norm divergence not considered). Equipment and technical subject to change. Description partially with equipment details available only on request and against surcharge. Colour reproduction dependent on printing. Misprints reserved.

Alle Maße und Gewichte sind rechnerische Werte aufgrund von Konstruktionsunterlagen und unterliegen einer Schwankungsbreite von +/- 5% (erlaubte CE Normabweichungen nicht berücksichtigt). Ausstattungs- und technische Änderungen vorbehalten. Beschreibung teilweise mit Ausstattungsdetails, die nur auf Wunsch und gegen Aufpreis erhältlich sind. Farbwiedergabe druckabhängig.

